



EIN HEGEFISCHEN um den Pokal der Stadt Lorsch fand am Sonntag am Gewässer des Lorsch-Einhäuser Angelvereins statt. Die trotz des guten Angelwetters sehr rar erschienenen Wettbewerbsteilnehmer hatten wenig Erfolg. Geangelt wurde diesmal auf Weißfisch. Karpfen und Schleie waren nicht in der Wertung. Die Teilnehmer gingen schon um sieben Uhr an den Start, nachdem die Plätze ausgelost worden waren. Obwohl jeder Angler seine eigenen Rezepte und Geheimnisse für Köder und Lockmittel einsetzte, war die Ausbeute gering. Leonhardt Schwöbel (links) konnte mit seinen Weißfischen ein Gewicht von 1350 g erreichen und holte sich somit den Pokal. Als nächste folgten auf der Siegerliste Edmund Schneider (1100 g), Frank Levasier (555 g), Winfried Bork (450 g), Bernhard Gebhard (400 g), Gerhard Lockwald (350 g) und Hubert Freudenberger (325 g). In der Jugendklasse holte sich Stefan Schneider mit 425 g, gefolgt von Bernd Wirsching mit 100 g, den 1. Platz. Bild und Text: pat